

## Terminhinweis: vbw-Veranstaltung

### Finanzkrise: Hat die Marktwirtschaft versagt?

Die Wirtschaft braucht verlässliche Finanzmärkte. Die Bundesregierung und andere Staaten mussten diese in den vergangenen Wochen mit einem umfassenden Krisenpaket wieder stabilisieren. Die Finanzmärkte werden sich wieder beruhigen. Auch die internationale Finanzmarktregulierung wird jetzt Fortschritte machen. Einfach wird dieser Weg nicht sein: Die notwendige internationale Abstimmung ist und bleibt ein hoch anspruchsvolles Geschäft, und die aktuellen Rahmenbedingungen können den Prozess genauso beschleunigen wie belasten.

Eine Krise dieser Dimension lässt fragen:

1. Hat die Marktwirtschaft versagt? Wenn ja, wie muss darauf reagiert werden?
2. Wie schnell finden Finanzmärkte und Realwirtschaft wieder zu einem nachhaltigen Miteinander zurück?
3. Inwieweit helfen dabei die Krisenpakete der Bundesregierung für die Finanzmärkte und die Realwirtschaft?
4. Was kann für den Zusammenhalt der Gesellschaft in der Sozialen Marktwirtschaft aus dieser Krise gelernt werden?

Auf Einladung der vbw tragen führende Vertreter der Wirtschaft und der Politik vor, wie sie sich dieser Herausforderung stellen wollen. Die vbw bietet diese Veranstaltung für Interessierte kostenfrei an. Die Veranstaltung findet statt am

**Donnerstag, 18. Dezember 2008, 09:30 Uhr**

**Lenbach Palais, Gobelinsaal**

Ottostraße 6, 80333 München

Nähere Informationen und Anmeldung siehe Anlage.

## **Aktualisierte Fassung des Jugendschutzgesetzes**

Zum 1. Januar 2009 wird für alle gastgewerblichen Unternehmer erneut ein aktualisierter Aushang des Jugendschutzgesetzes erforderlich. Schon 2007 hatte die Bundesregierung Novellierungen zum Jugendschutzgesetz verabschiedet, die bereits zum 1. September 2007 alle Gastronomen und Hoteliers dazu verpflichteten, eine neue Fassung dieses aushangpflichtigen Gesetzes in ihren Betrieben anzubringen. Nun gelten auch veränderte Regeln für Tabakwaren-Automaten. Die neue Version des Jugendschutzgesetzes ist ab sofort günstig im DEHOGA-Shop erhältlich ([www.dehoga-shop.de](http://www.dehoga-shop.de)).

## **Warnung – Verkauf von Hygienetafeln**

Auf Mitteilung der Bezirksgeschäftsstelle Oberpfalz warnen wir vor unseriösen Anrufen. Eine Frau Schneider, angeblich vom Ordnungsamt Regensburg, ruft bei Betrieben an und fragt, ob man ein Schreiben vom Ordnungsamt erhalten habe, in welchem steht, dass in den Betrieben ein Aushang (Tafel) mit dem Text der Hygieneverordnung anzubringen sei. Weiterhin fragt Sie, warum sich der Betrieb nicht gemeldet habe und bietet daraufhin für 119 Euro diese Hygienetafel an.

Bei intensiver Nachfrage bzw. nach der Bitte Informationsmaterial zuzufaxen wird sofort aufgelegt. Die Telefonnummer ist unterdrückt.

Es kann nicht ausgeschlossen werden, dass dieser unseriöse und ominöse Anbieter sein Unwesen über Regensburg hinaus ausdehnt.